



FOLLETO "EUSKAL-ERRIA," DE MR. LACROIX.



El eminente escritor Mr. Octave Lacroix, cuyas aficiones á nuestro pueblo son bien conocidas, por varios excelentes trabajos que ha escrito sobre el país euskaro, ha publicado en la casa Lemerre de París, un precioso folleto, titulado *Euskal-Erria*, admirablemente impreso, y adornado con cuatro viñetas que representan un paisaje bascongado, un roble, unos peñascos de la costa cantábrica, y unas bordas de la montaña, dibujadas y grabadas todas con perfeccion.

Este folleto, del que hemos recibido un ejemplar, que agradecemos con toda el alma, está dedicado á nuestro ilustrado amigo don Arturo Campion, y contiene dos composiciones en verso francés, bellísimas, inspiradas y correctas, que se titulan *Les Khantabres* y *La Chanson des Basques*. A continuacion de estas breves líneas, tenemos la satisfaccion de dar cabida á la primera, no haciéndolo con la última, por haber sido incluida en la página 458 del tomo VII de nuestra Revista.

A ambas poesías preceden unas líneas, en que Mr. Lacroix explica el motivo por que las ha dedicado al inteligente y admirado escritor nabarro; y les siguen unas notas, en que se da á conocer el espíritu de nuestros fueros, el derecho del país basco á continuar en su quieta y pacífica posesion, y el movimiento euskaro contemporáneo. Con este motivo, cita con elogio los nombres de aquellas personas que más han contribuido á este movimiento, y los de las publicaciones destinadas á propagarlo. Entre estas últimas, hace una mencion honrosa de nuestra humilde Revista, por lo que desde estas páginas le enviamos el tributo de nuestra gratitud.